

Et tout d'abord : le *Manuel des Sciences Usuelles*, joli volume de 400 pages, illustré de 234 gravures, et comprenant les traités suivants : zoologie, botanique, minéralogie, cosmographie, industrie.

Ce volume, rédigé conformément au nouveau programme d'études des écoles primaires catholiques de la Province de Québec, mérite, de la part des maîtres et des aspirants aux brevets d'enseignement, l'accueil le plus favorable, et de la part de tous tous les amis de l'éducation, les plus sincères éloges.

Les auteurs, M. l'abbé V.-A. Huard, directeur du *Naturaliste canadien*, et M. l'abbé H. Simard, professeur de sciences à l'Université Laval de Québec, ont fait là œuvre de bien national, avec une compétence qui s'affirme de la première à la dernière ligne de leur manuel. Grâce à cet intelligent et dévoué concours, nos maîtres et nos maîtresses peuvent désormais parcourir allègrement toutes les étapes du programme d'études scientifiques qui leur a été imposé, et entraîner leurs élèves après eux comme en se jouant au milieu de notre si belle et riche nature canadienne.

A cause de son extrême utilité, n'oublions pas de dire que ce volume est en vente chez tous les libraires, au prix de 60 cents l'exemplaire.

* * *

L'occasion s'offre d'elle-même d'annoncer aussi le traité des *Connaissances Usuelles*, que vient de faire paraître M. N. Tremblay, professeur à l'École Normale de Québec. L'un est le manuel de l'élève ; l'autre, le manuel du maître.

Ce dernier traité compte environ deux cents pages et renferme plus de deux cents illustrations. Il se vend 40 cents l'unité, frais de poste en plus. On peut se le procurer chez les éditeurs J.-A. Langlais & Fils, Québec.